

REGIO.DIGI.HUB - Regional Development Digital Education HUB



1er Evento Multiplicador en España

El Evento Multiplicador tuvo lugar el **28 de junio de 2023** en las instalaciones de Politeknika Txorierri en Derio, España. Asistieron **40 participantes**, entre los que se encontraban formadores/as y profesores/as de diversos centros de FP del País Vasco. Evaluado positivamente por la mayoría de los participantes, el evento y los resultados del proyecto fueron declarados interesantes para el objetivo del proyecto y para su implementación en sus respectivas organizaciones. Durante el evento se realizó una dinámica de grupo para intercambiar ideas y opiniones, que también sirvió para rellenar el cuestionario online y debatir sobre los diversos materiales formativos.



REUNIÓN DE PROYECTO TRANSNACIONAL en Novi Sad

Durante la primera semana de noviembre, REGIONALNA RAZVOJNA AGENCIJA BACKADOO NOVI SAD acogió *la última reunión transnacional del proyecto*.

En un entorno agradable, tuvimos la oportunidad de organizar los últimos pasos del proyecto y despedirnos de los increíbles socios que han hecho posible el buen desarrollo del *proyecto Regio.Digi.Hub*.

Principales debates y aspectos destacados:

Todos los socios participaron activamente y aportaron valiosas ideas. Revisamos la Gestión del Proyecto; la Implementación de los Resultados de Tres Proyectos; la Difusión de las Actividades del Proyecto; la Gestión de la Calidad y la Gestión de la Sostenibilidad para un Impacto a Largo Plazo.

Un agradecimiento especial a nuestros socios serbios por acogernos y hacer que la experiencia en su país fuera tan estupenda.





Eventos externos y difusión del proyecto
Rumanía

El 6 de octubre, NERDA presentó los resultados del proyecto Regio.Digi.Hub a los representantes de Rumanía y la República de Moldavia. ¡El interés por las actividades del proyecto fue increíble!



Eventos Multiplicadores – 2ª ronda

El 24 de octubre en Atenas, Grecia, IDEC S.A. realizó una presentación informativa sobre el proyecto y sobre el lanzamiento de la plataforma de e-learning, mostrando los retos actuales en la formación profesional de los Gestores Regionales en los temas emergentes de la transición Verde y Digital, la Especialización Inteligente y el Emprendimiento Innovador. Durante la presentación se destacó cómo los materiales de formación producidos por el proyecto, disponibles en la plataforma de e-learning, pueden apoyar las iniciativas de desarrollo regional en la nueva era de las tecnologías digitales.



Socios:



¿Por qué es importante la formación en desarrollo regional?

La formación en desarrollo regional ayuda a las personas a comprender los factores que contribuyen al crecimiento económico y al desarrollo, y cómo desarrollar **estrategias** para mejorar los resultados económicos de sus regiones. Esto puede conducir a un aumento del **empleo**, de los ingresos y de la calidad de vida. Esas formaciones pueden ayudar a abordar las **disparidades sociales y económicas** que pueden existir entre las distintas regiones de un país. Al comprender las causas de estas disparidades y desarrollar estrategias para abordarlas, la **formación para el desarrollo regional** puede ayudar a crear sociedades más equitativas e inclusivas. Apoyamos este proceso con nuestra plataforma de aprendizaje electrónico, a la que se puede acceder a través del sitio web del proyecto

Eventos Multiplicadores - 1ª ronda

Evento Multiplicador en Bulgaria

El 20.07.2023, la Cámara de Comercio e Industria de Rousse organizó un acto informativo y una reunión de debate sobre el tema "**Qué es el upskilling y por qué es importante para los trabajadores de hoy en día**". Qué competencias son necesarias para aumentar las cualificaciones de quienes trabajan en el sector del desarrollo regional". Asistieron representantes del Ayuntamiento de Ruse, la Universidad de Ruse, la Oficina de Trabajo, la Cámara de Comercio e Industria Búlgaro-Rumana, centros de formación y organizaciones no gubernamentales de Ruse que trabajan activamente en el ámbito del desarrollo regional.

El acto concluyó con un **debate** en el que los y las representantes de las partes interesadas expusieron los retos, problemas y necesidades a los que se enfrentan a diario en su trabajo. También se debatió sobre la necesidad de actualizar constantemente sus capacidades y competencias en el ámbito de las tecnologías digitales, las nuevas realidades a las que se enfrentan las regiones en relación con los cambios climáticos y la necesidad de adaptar los puestos de trabajo. También se presentaron diversas buenas prácticas en el ámbito del desarrollo regional en otros países europeos.

